
8 Pièces

300 m²

Réf. 8474L

45 000 €

St-Tropez
Maison à louer (83990)
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Belle  propriété  de  charme  située  dans  le  très  exclusif  et  recherché

Domaine prisé des « Parcs de Saint-Tropez », sécurisé et gardienné, à

proximité du centre et des plages de Saint-Tropez. A l'abri des regards,

et  exposée  sud/ouest,  cette  élégante  bastide  à  l'architecture

tropézienne avec sa grande terrasse de toit totalise environ 300 m² de

surface  habitable,  comprenant  notamment  un  grand  espace  de  vie

lumineux  (séjour  avec  cheminée,  salon  tv,  cuisine)  et  4  suites  dont  1

suite pour enfants. Indépendamment, un pool house décoré avec goût

et totalement équipé d'une kitchenette, d'une chambre ...

Splendid charming property located in one of the most exclusive and popular areas

of "Les Parcs de Saint-Tropez", secured and guarded, not far from the center and

the beaches of Saint-Tropez.Hidden from prying eyes and bathed in a southwesterly

exposure, this elegant bastide, showcasing the traditional Tropezian architecture and

boasting  a  spacious  roof  terrace,  offers  approximately  300  sq.  m  of  living  space

including  a  generous  and  luminous  living  area  (featuring  a  living  room  with  a

fireplace, a TV lounge, and a kitchen) along with 4 suites, including one dedicated

to children.Additionally, ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
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